



Le 17 janvier 2025

En ce début d'année, la population mourennaise s'est une nouvelle fois réunie à la salle des fêtes pour partager un moment convivial lors de la traditionnelle cérémonie des vœux.



Monsieur le Maire a fait le bilan de l'année écoulée.

Les travaux d'entretien et de réfection des bâtiments communaux se poursuivent, l'embellissement du centre bourg se concrétise avec la plantation d'arbres et arbustes.

Le classement de plusieurs routes fait passer la compétence entretien entre les mains de la Communauté des Communes. Mais le Conseil Municipal veille sur les voies communales et s'emploie à les maintenir dans un état satisfaisant.

Un nouvel agent technique, Christian, est chargé de l'entretien des espaces verts et des petits travaux de bricolage.

A l'école, hélas, et comme on pouvait s'y attendre, nous avons dû faire face à la fermeture d'une classe de maternelle à la rentrée 2024 et ce, malgré un maintien voire une légère croissance des effectifs (mais il faut rendre des postes à l'éducation nationale...)

Côté animations, les deux associations (CALM et la Société de chasse) ont proposé plusieurs manifestations mais il faut bien reconnaître les difficultés rencontrées pour faire participer le plus grand nombre à de belles journées/soirées communes. Si un village vit par son école, elle se doit aussi de partager de beaux moments conviviaux ... et pas seulement lors de la cérémonie des vœux !!

C'est pourquoi, on espère vous retrouver nombreux et souvent en 2025.

Pour cette nouvelle année, pas de grands bouleversements mais continuer à donner le meilleur pour rendre notre cadre de vie agréable et que vous soyez fiers de votre village.